

# FORKOPIMDA

## Buka Temu Kangen Netizen Kabidhumas Polda Jatim Beri Apresiasi WargaNet

Achmad Sarjono - [JATIM.FORKOPIKMDA.COM](http://JATIM.FORKOPIKMDA.COM)

May 31, 2024 - 12:56



BATU - Temu Kangen Netizen Jawa Timur dalam rangka membangun sinergiatas Jawa Timur kondusif dibuka oleh Kepala Bidang Hubungan Masyarakat ( Kabidhumas) Polda Jatim, Kombes Pol Dirmanto di Kota Batu, Kamis (30/5).

Temu kangen yang difasilitasi oleh Bidhumas Polda Jatim itu diikuti ratusan warga Net dari 39 daerah Kabupaten/ Kota yang ada di Jawa Timur.

Saat membuka kegiatan tersebut, Kabidhumas Polda Jatim, Kombes Pol Dirmanto mengatakan bahwa peran penting wargaNet dalam menjaga kondusifitas Jawa Timur sangat diperlukan.

Menurut Kombes Dirmanto, berbagai isu baik yang positif maupun negatif akan dapat membias oleh peran wargaNet.

Oleh karenanya, Kabidhumas Polda Jatim ini berharap, wargaNet lebih bijak dalam bermedia sosial dan menyikapi isu yang ada.

"Harapan kita bersama tentunya kondisi dimana kita berada itu aman, nyaman dan kondusif. Inilah saya rasa peran rekan-rekan WargaNet juga ikut berperan dalam mewujudkannya," ungkap Kombes Dirmanto.

Masih kata Kombes Pol Dirmanto, sikap bijak wargaNet akan berdampak signifikan dalam menciptakan dan memelihara Kamtibmas.

"Kami berharap wargaNet juga menjadi coolingsystem dalam situasi yang berpotensi memanas seperti salah satunya pada Pilkada 2024 mendatang," ungkap Kombes Dirmanto.

Dalam berbagai macam isu, lanjut Kombes Dirmanto sangat memungkinkan terjadi pada gelaran Pemilu (Pilpres, Pileg dan Pilkada).

Oleh karenanya sinergitas dari berbagai pihak perlu dibangun untuk menangkali isu negatif dan menyebarkan isu positif demi kondusifitas.

"Kami sangat mengapresiasi rekan-rekan wargaNet Jatim yang mana pada Pilpres kemarin telah sangat besar kontribusinya dalam menjaga kondusifitas di Jawa Timur yang sebelumnya dinilai rawan ini," ungkap Kombes Dirmanto.

Pihaknya ingin, para WargaNet terus berkomitmen dalam memelihara kondusifitas yang telah ada terutama menjelang Pilkada serentak 2024 nanti.

"Terimakasih sebesar-besarnya kepada rekan-rekan Netizen, dan harapan kami kedepan kondusifitas Jatim ini tetap kita jaga bersama," pungkasnya.

Sementara itu Koordinator Netizen Batu Drs. Ach. Gufran salah mengatakan, pihaknya komitmen turut serta menjaga Jawa Timur yang kondusif.

Bahkan dalam Temu Kangen Netizen dengan Polda Jatim ini juga telah digelar Deklarasi untuk Pilkada Damai 2024 di Jawa Timur.

Ia mengatakan Deklarasi ini adalah bukti nyata bahwa wargaNet Jatim komitmen turut serta menjaga Jawa Timur yang kondusif.

"Kami akan senantiasa menjunjung tinggi nilai persatuan dan kesatuan di tengah perbedaan demi kondusifitas bangsa dan negara Indonesia umumnya, dan Jawa Timur khususnya," kata di Kota Batu.

Ia juga menyampaikan terimakasih kepada Polda Jawa Timur yang telah memberikan fasilitas untuk kegiatan temu kangen dari komunitas wargaNetJatim.  
(\* )